



CEM

Conferencia del **Episcopado** Mexicano

Ciudad de México, 31 de enero de 2026

Prot. No. 54/26

ACEPTACIÓN DE RENUNCIA Y SUCESIÓN

La Nunciatura Apostólica en México comunica a través de la Secretaría General de la Conferencia del Episcopado Mexicano, que Su Santidad el Papa León XIV, ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la Diócesis de la Paz, Baja California presentada por **S.E. Mons. Miguel Ángel ALBA DÍAZ**.

Al mismo tiempo, le sucede **S.E. Mons. Miguel Ángel ESPINOZA GARZA**, hasta ahora Obispo Coadjutor de la Diócesis de la Paz, Baja California.

Dicha noticia ha sido publicada en el Boletín de la Santa Sede el día de hoy 31 de enero del presente año, al medio día del tiempo de Roma.

Agradecemos el ministerio episcopal que ha desempeñado generosamente S.E. Mons. Miguel Ángel Alba Díaz, y encomendamos el ministerio episcopal de S.E. Mons. Miguel Ángel Espinoza Garza.

+ Ramón Castro Castro
Obispo de Cuernavaca
Presidente

+ Héctor M. Pérez Villarreal
Obispo Auxiliar de México
Secretario General